

## résidences immobilier

Pézenas - proche de cette ville d'art et d'histoire où résonne encore des farces de l'illustre théâtre, c'est inscrit au cœur d'un environnement boisé et privilégié que nous vous proposons de découvrir cette bastide de 200 m² de surfaces habitables qui conjugue élégance et style de vie. Un exercice de sérénité joyeusement orchestré par les propriétaires dont le goût prononcé pour la décoration marque l'endroit. Les matériaux sont authentiques, sobres et élégants. Dès l'entrée c'est l'atmosphère intimiste qui nous invite à pénétrer dans un salon de sensiblement 40 m² qui trouve son déploiement ...

Pezenas - close to this city of art and history where the jokes of the illustrious theater still resonate, it is in the heart of a wooded and privileged environment that we invite you to discover this bastide of 200 m² of surface area living space that combines elegance and lifestyle. An exercise in serenity cheerfully orchestrated by the owners whose pronounced taste for decoration marks the place. The authentic materials are sober and elegant. From the entrance crossed, it is the intimate atmosphere that invites us to enter the living room with generous volumes which finds its deployment ...

## PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





